



10.02.2015

AIRBRUSH-WELT TRIFFT SICH IN HAMBURG

Vom 1. bis 3. Mai 2015 ist die Airbrush-Welt zu Gast in Hamburg: Die International Airbrush Days bieten an drei Tagen ein Programm aus über 30 Workshops und Demos mit einem Dutzend der international renommiertesten Spritzpistolen-Künstler.

FÜR ANFÄNGER UND PROFIS

Chef-Organisator Roger Hassler erklärt zum Konzept: „Wir bieten ein Workshop-Event, bei dem jeweils fünf Kurse oder Demos gleichzeitig laufen. Im Arcotel Rubin in Hamburg stehen uns dafür fünf Konferenzräume zur Verfügung, die direkt nebeneinander liegen.“ Hintergrund des aufwändigen Events: In jedem Raum gibt es den ganzen Tag lang entweder je vierstündige Workshops zum Mit-Brushen oder zweistündige Demos, bei denen die Künstler ihre Techniken nur vorführen. „Man nimmt also nicht, wie üblich, an einem 3-Tages-Workshop bei einem Künstler teil, sondern lernt in zwei bis vier Veranstaltungen pro Tag unterschiedliche Techniken und Künstler kennen. So kann letztlich sogar teilnehmen, wer noch gar keine Airbrush-Kenntnisse hat, sich aber schon für einen der Künstler interessiert“, erläutert der Chefredakteur der Fachzeitschrift „Airbrush Step by Step“.

"ROCKSTARS" DER BRANCHE TREFFEN

Die eingeladenen Dozenten sind die „Rockstars“ der Branche: Der Amerikaner Dru Blair ist weltweit bekannter Fotorealist. Seine Porträts und Flugzeug-Illustrationen sehen nicht aus wie gemalt. Sie sind von Fotos nicht zu unterscheiden. Craig Fraser und Steve Driscoll, ebenfalls aus den USA, gehören seit Jahrzehnten zu den Stars der amerikanischen Tuning- und Custom Painting Szene. Der in Mexiko geborene Gerald Mendez ist als Illustrator bei Disney tätig und Spezialist für Fantasy-Illustrationen. Simon Murray aus Nordirland und Martin Bouchard alias "Fitto" aus Kanada gehören ebenfalls zur weltweiten Elite der Fahrzeug-Künstler.

EVENT FÜR DIE GANZE FAMILIE

Die über 30 Workshops und Demos für Anfänger und Profis werden in deutscher und englischer Sprache abgehalten. „Ich denke, dieser Event ist einzigartig und Hamburg bietet eine attraktive Location, die eine Reise mit der ganzen Familie lohnt. Dafür haben wir die Veranstaltung extra auf

den 1.-3. Mai 2015 gelegt, in vielen Ländern ein langes Wochenende dank Feiertag“, lädt Organisator Roger Hassler bis 28. Februar zur Anmeldung für die International Airbrush Days ein.

Andreas Löffler